

# *Gobiernos de México y Cuba ratifican buen estado de sus relaciones*

---



C. México, 12 nov (RHC) Los gobiernos de México y Cuba ratificaron este viernes el buen estado de sus relaciones durante una entrevista del embajador de nuestro país, Pedro Núñez Mosquera, con el canciller Marcelo Ebrard.

La cita se dio en la sede de la Secretaría de Relaciones Exteriores donde el canciller recibió al diplomático en ocasión de finalizar su misión en este país.

En un Twitter el jefe de la misión cubana indicó que en la reunión pasaron revista al buen estado de las relaciones bilaterales y reiteraron la determinación de ambas partes de continuar trabajando para profundizarla.

Núñez Mosquera fue despedido también en el pleno del Senado de la República, donde legisladores del partido oficialista Morena lo recibieron con afecto y expresaron que con el término de su trabajo se cierra una etapa más en su brillante carrera.

Regresa a La Habana, recalcó la senadora Gloria Sánchez, en un momento en que el pueblo y el gobierno de Cuba se disponen a reconstruir su patria golpeada por la COVID-19 y en medio del más brutal e indignante bloqueo económico, y asediada por la derecha mercenaria.

Con esa referencia histórica, agregó, llena de heroísmo y con la fe puesta en un futuro luminoso, el 15 de noviembre Cuba reabrirá sus fronteras y reiniciará las actividades relacionadas con el turismo internacional.

El embajador agradeció el apoyo que México le ha brindado a Cuba, en particular en el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276990-gobiernos-de-mexico-y-cuba-ratifican-buen-estado-de-sus-relaciones>



**Radio Habana Cuba**